News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

No 240

Le 16 octobre 1990

SITUATION DANS LE GOLFE PERSIQUE

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a rendu public aujourd'hui copies des lettres qu'il a fait parvenir aux critiques des Affaires extérieures des partis d'opposition, concernant la situation dans le Golfe persique. Le texte de la traduction de ces lettres suit.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874